



Génesis
Mesoamérica

40 días
Orando por
la Ciudad



Génesis
Mesoamérica

**Y procurad la paz de la
ciudad a la cual os hice
transportar, y rogad por
ella a Jehová; porque en
su paz tendréis vosotros
paz.**

Jeremías 29:7

Día 1

Oremos que Dios traiga avivamiento y visión a las iglesias, para que nos apasionemos por los perdidos y volvamos al primer amor. Que seamos iglesias misionales en la ciudad.

Proverbios 11:11

Día 3

Oremos para que nuestras congregaciones sean movidas a la compasión y todas las personas en la comunidad puedan ver a la iglesia como el Cuerpo de Cristo en medio de ellos.

Mateo 14:14

Día 5

Oremos para que nuestras congregaciones aprovechen cada culto para invitar a las personas o visitantes a aceptar al Señor en su corazón. Además, que podamos desarrollar un plan de evangelismo exitoso de acuerdo con el contexto y que muchos más lleguen a conocer del amor de Cristo.

Lucas 24:47

Día 2

Oremos que las iglesias en las ciudades realicen cultos que sean acordes a su entorno, donde la razón principal sea la adoración y la búsqueda profunda de Dios, teniendo en mente al inconvencido y no solo al ya cristiano.

Hechos 13:47

Día 4

Oremos para que cada persona entienda la necesidad de tener alguien que le oriente, aconseje y apoye en la vida cristiana, de la misma manera que cada uno lo hace con otro miembro de la congregación, para crear un ciclo.

Oremos que todos podamos involucrarnos en el discipulado y que podamos juntos ayudar a formar cristianos maduros.

Mateo 28:19-20

Día 6

Oremos que Dios despierte en nosotros la pasión por la ciudad, para que más personas se involucren en plantar nuevas zonas misionales o puntos de predicación en medio de los millones de habitantes en cada metrópoli.

Mateo 9:36



Día 7

Oremos que las iglesias sigan viviendo el mensaje de santidad de una forma práctica. Que los pastores incluyan estas vivencias en sus sermones y que motiven a sus congregaciones a tener vidas santas.

1 Pedro 1:15-16

Día 9

Oremos para que haya unidad en nuestras congregaciones y sean saludables, pidamos a Dios que toda división sea cancelada; que todos los miembros colaboren unos con otros para lograr el mismo objetivo: hacer discípulos semejantes a Cristo.

Juan 17:22-23

Día 11

Oremos que en nuestras iglesias exista ese espíritu de dar, no solamente de recibir. Oremos que los nuevos convertidos puedan ver una iglesia generosa con las necesidades de sus miembros, su comunidad y el mundo entero.

Malaquías 3:10

Día 8

Oremos que Dios levante pastores y misioneros en esta generación, que sean hombres y mujeres dispuestos a dejarlo todo para predicar el evangelio de salvación. Oremos que ellos sientan desde ahora una pasión por el centro urbano y sean movidos a misericordia. Oremos también que nuestras iglesias estén listas para enviarles y apoyarles en su misión.

Hechos 13:3

Día 10

Oremos que la intercesión vuelva a ser uno de los ministerios fundamentales en nuestras iglesias, que desarrollemos vidas de oración donde Dios pueda escuchar nuestro clamor por la ciudad y el mundo.

1 Timoteo 2:1

Día 12

Oremos que nuestras congregaciones puedan autoevaluarse y comunicar los resultados a los niveles correspondientes, haciendo los cambios necesarios para seguir cumpliendo eficazmente con la misión.

2 Timoteo 2:15

Día 13

Pidamos a Dios que nuestras iglesias se preocupen por enseñar a los jóvenes y adultos sobre las consecuencias de caer en el consumismo excesivo. Oremos para que nuestras ciudades no se basen en lo material, sino más bien que busquen construir tesoros en el cielo. Oremos que la iglesia provea enseñanza sobre estos temas.

Mateo 6:33

Día 15

Oremos que en nuestras ciudades el nivel de consumo de drogas disminuya, que la iglesia sea un ente de apoyo para las familias que sufren esta problemática y que Dios proteja a las nuevas generaciones.

Efesios 5:18

Día 17

Oremos que el gobierno y las entidades privadas provean más empleos a las personas que habitan en las ciudades, de manera que la economía de las familias mejore y así también el desarrollo económico en general.

Génesis 1:28

Día 14

Oremos para que como nazarenos podamos vivir una pasión por la ciudad y logremos involucrarnos en hacer discípulos, que Dios nos use para traer paz y bienestar a los centros urbanos.

Jeremías 29:7

Día 16

Oremos por la niñez, que Dios ponga ángeles alrededor de ellos para que sean guardados de todo peligro. Oremos que en nuestras ciudades ellos puedan ser protegidos y la iglesia les apoye.

Mateo 19:14

Día 18

Oremos que la tasa de divorcios disminuya, que los matrimonios sean fortalecidos en amor y compromiso, que nuestras iglesias puedan ser ejemplo de matrimonios felices en Cristo y que los hijos no se vean afectados por la separación de los padres.

Mateo 19:6



Día 19

Oremos que tanto a nivel del gobierno, como nuestras iglesias podamos ofrecer apoyo a los más vulnerables de nuestras ciudades: los niños, los discapacitados, las personas con problemas mentales, los ancianos, entre otros. Que juntos podamos amarles y preocuparnos por su desarrollo y bienestar.

Hebreos 13:3

Día 21

Oremos que nuestras ciudades sigan manteniendo su identidad, su sana manera de expresar el arte. Oremos que más personas se unan a buscar el desarrollo del arte, sin violar la ley ni causar daños emocionales o físicos a la sociedad.

Éxodo 35:31

Día 23

Pidamos al Señor que los índices de homicidios, robos y violencia sean disminuidos. Oremos que nuestros barrios puedan organizarse contra estas situaciones y que nuestros gobiernos ayuden a enfrentar estas problemáticas de inseguridad.

Salmo 5:6

Día 20

Oremos que menos mujeres y hombres sean víctimas de conflictos familiares que terminan en violencia.

Oremos que las iglesias sepamos responder ante estas situaciones y estemos listos en consejerías y talleres relacionados con estos temas.

1 Corintios 1:10

Día 22

Oremos por la población que está en depresión a llegar a peligrar en un intento suicida. Oremos que la iglesia pueda tratar estos temas y, especialmente, oremos por los jóvenes que son aquellos que necesitan más apoyo en esta área.

Mateo 7:21

Día 24

Pidamos a Dios que nuestros gobiernos en las ciudades se encarguen de diseñar parques y áreas de esparcimiento saludables, que traigan bienestar a la población en medio del caos o la contaminación. Oremos para que la iglesia también se vea involucrada en este tipo de estrategias.

Éxodo 34:21

Día 25

Oremos que disminuya la cantidad de personas involucradas en la prostitución en nuestras ciudades. Oremos para que como iglesia les amemos y nos apasionemos por llevarles un evangelio de salvación y de amor.

Juan 8:11

Día 27

Como mayordomos cristianos, debemos cuidar y preocuparnos por el lugar en que Dios nos ha puesto. Oremos entonces por nuestras ciudades para que al recibir a tantas personas se mantengan limpias y que como habitantes tengamos conciencia en este tema. Oremos también que nuestras iglesias se involucren en programas relacionados al cuidado ambiental.

Génesis 2:15

Día 29

Oremos que los ataques o guerrillas entre grupos de México, Centroamérica y el Caribe disminuyan. Pidamos a Dios que traiga paz a las ciudades, que no se desaten guerras, que las personas puedan transitar libremente por las calles y que la iglesia sea un agente de paz en cada ciudad.

1 Crónicas 29:11-12

Día 26

Pongamos en manos de Dios a nuestros presidentes, gobernantes y autoridades, de manera que todos ellos se vean dirigidos a trabajar sin corrupción. Que las tareas de los gobiernos sean transparentes y que Dios les dé los medios y las ideas para mejorar los índices de desarrollo en cada ciudad.

1 Timoteo 2:2

Día 28

Oremos que nuestros gobiernos puedan planear estratégicamente el crecimiento de las ciudades, de manera que se amplíen las carreteras, los vecindarios, residencias, servicios públicos, entre otros aspectos. Oremos que en la misma medida, la iglesia desarrolle planes según el crecimiento de su ciudad.

Proverbios 27:23

Día 30

Oremos que cada ciudad cuente con recursos suficientes para responder a las necesidades de salud. Pidamos a Dios que los enfermos puedan recibir asistencia médica, pero especialmente oremos que la iglesia vuelva a creer en la sanidad divina y la prediquemos.

Marcos 16:18

Día 31

Oremos que la educación mejore su calidad, sin apartarse de los principios bíblicos. Pidamos a Dios que los educadores sigan siendo responsables y apasionados por enseñar y que las generaciones en crecimiento puedan llegar a cumplir metas que beneficien ciudades enteras.

1 Timoteo 4:13

Día 33

Oremos por los Coordinadores de Estrategia de Área y sus familias, así como por cada superintendente. Que ellos logren motivar e inspirar a los pastores y líderes a alcanzar su ciudad para Cristo.

1 Tesalonicenses 5:12-13

Día 35

Oremos que Dios mueva a cada distrito a buscar una estrategia para ganar sus ciudades. Que el liderazgo sea fortalecido y muchas más personas conozcan de Jesús.

2 Corintios 5:18

Día 32

Oremos que Dios bendiga y cubra la vida de nuestro hermano Carlos Sáenz y su familia. Él es quien representa a nuestra denominación en cuestiones administrativas, así que oremos por su salud, su vida espiritual y su bienestar general.

Hebreos 13:7

Día 34

Pidamos al Señor que los coordinadores de ministerios regionales puedan recibir estrategias nuevas y frescas de acuerdo con las necesidades de nuestro mundo para bendición de la iglesia, pero también para ayudar en el crecimiento de aquellos que todavía no conocen del Señor. Oremos que esas estrategias lleguen a nuestras iglesias locales.

Romanos 13:1

Día 36

Pidamos a Dios que les dé nuevas fuerza a nuestros pastores, que renueve la pasión, el llamado y que como iglesia les apoyemos y ayudemos en la dirección de la congregación. Oremos que cada pastor tenga su "Timoteo" y que Dios renueve su entendimiento.

Romanos 12:2

Día 37

Oremos que todos los habitantes en los sitios Génesis, actuales y futuros, puedan conocer el mensaje de la perfección cristiana y puedan unirse a nuestra gran familia nazarena. Oremos que Dios dirija a los nuevos líderes a utilizar estrategias efectivas y que el liderazgo en esos lugares se multiplique.

2 Corintios 5:20

Día 39

Pidamos a Dios que en este año muchas personas puedan aceptar la invitación de tener a Jesús en sus corazones. Que sean tierra fértil que se dispone para recibir el amor de Cristo. Oremos que aquellos quienes han estado escuchando el mensaje y no se han decidido, sean movidos por la gracia preventiva en este 2017.

Juan 3:17

Día 38

Oremos por: Eunice, Merit y Freivy en San Pedro Sula, Honduras; Nhasyeli, Laritza y Natali en Guadalajara, México; Sugey y Wendy en Santiago, República Dominicana; y Crystalla y Cleon en Grenada; que Dios multiplique sus fuerzas, les cuide, les use y les permita seguir sus vidas en el ministerio cristiano.

Romanos 10:15

Día 40

Oremos que este 2017 inicie en nuestros corazones un fuego y una pasión por las ciudades. Que haya visiones y amor para ellas y que podamos alcanzarlas a través del poder del Espíritu Santo.

Joel 2:28

**¡Gracias por orar para que
Dios traiga un Génesis a
nuestras ciudades!**

